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REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao departamento competente, se há estudos para reforço do 

pavimento na conjunção da Avenida José Francisco da Silva com a Estrada do Atanázio, pois, 

constantemente, a via está deteriorada e com buracos prejudicando o bom fluxo. 
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Senhor Presidente: 

APROVADO 

2 9 NOV, 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo Municipal, 

requerendo junto ao departamento competente, se há estudos para reforço do pavimento na conjunção da 

Avenida José Francisco da Silva com a Estrada do Atanázio, pois, constantemente, a via está deteriorada 

e com buracos prejudicando o bom fluxo. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 29 de novembro de 2022. 
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